

田中理事長が就任後初のベトナム訪問：

マイ共産党中央組織委員長、財政省フォック大臣と会談

2023年3月7日

国際協力機構(JICA)ベトナム事務所

2023年3月6日、田中明彦 JICA 理事長は今次理事長就任後としては初めてベトナム社会主義共和国を訪れ、ハノイにてマイ共産党中央組織委員長、財政省フォック大臣と会談を行いました。

マイ共産党中央組織委員長との会談では、理事長よりマイ委員長が共産党書記局常務の指名を受けたことにお祝いが述べられ、マイ委員長より謝意が表されました。

続いてマイ委員長から、日本とベトナムの50年にわたる外交関係に触れつつ、戦略的幹部研修プロジェクト¹をはじめとする人材育成への JICA 協力に対し謝辞が述べられました。理事長からは、国際秩序の維持・強化を目的とした「自由で開かれたインド太平洋(FOIP)」の推進の重要性、共産党幹部や地方都市リーダー向けの研修等につき共有し、日越大学新キャンパス建設へのベトナム側による協力につき、期待が示されました。これに対しマイ委員長は、日越国交樹立50周年という節目の年を迎え、時宜にかなった日越関係強化の活動に協力したいと応じました。

財政省フォック大臣との会談では、理事長より、東南アジア地域の平和と繁栄に資するベトナムの堅調な経済成長が維持されるべく、今後も JICA が協力を継続する旨表明しました。フォック大臣からは、これまでの JICA による ODA を通じたベトナムへの貢献に謝意が表され、更なる協力強化へ期待が示されました。また ODA を呼び水とした民間資金の動員や、人材還流の促進等、官民一体で両国の発展を目指す重要性が双方で確認されました。

¹ベトナムの幹部・行政官の約500名を対象に、行政改革及び新しい社会経済モデルの推進を担うベトナムの次世代リーダーを育成するもの



面談後に記念撮影を行う田中理事長(左から5人目)とフオック大臣(同6人目)



田中理事長とマイ委員長の面談の様子

お問い合わせ： JICA ベトナム事務所 広報班 関 里緒菜

Tel: (+84-24) 3831 5005 (内線 137) E-mail: Seki-Riona@jica.go.jp